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金融労連第2回定期全国大会が、9月15日から16日、

東京都新宿区の日本青年館で開かれました。全国の地方

銀行・信用金庫・信用組合の労働組合から代議員・役員・

オブザーバー１１４名が、全国金融一般労働組合から山

﨑書記長が参加しました。

松木委員長はあいさつで「金融労連結成から１年間、

地域金融と金融労働者の生活を守る取り組みが各地で前

進し、その役割がますます重要になってきている。地域

金融機関の再編成では、強いものがより強く、弱いもの

は淘汰されている。住民と共同して地域金融・地域経済

を守り、憲法改悪や消費税増税に反対しよう｣と呼びか

けました。

機関紙コンクールにおいて、さざなみネット発行の機

関紙「さざなみ｣

が入選表彰され、

山﨑書記長が表彰

状と賞品を受け取

りました。

各議案が提案さ

れ、討論後、全議

案が満場一致で採

択されました。

選出された役員

は次の通りです。

（委員長) 松木静雄（副委員長) 泉康弘・鈴木肇

（書記長) 田畑俊郎（書記次長) 伴邦雄・中島康隆

●休憩時間について労基署に告発してたたかった結果、

是正勧告が出ました。それが力になり、残業もきちんと

記録されるようになり、８月・９月は今までより残業時

間が倍になっています。

●１年余りのたたかいによって、終業の５時１５分にな

ると、自動的にパソコンが切れてしまうようになりまし

た。仕事をするときには支店長の許可を得ないと動きま

せん。それでも６時半までです。７時を過ぎると人事部

長に、８時を過ぎると理事

長に顛末書を書かなければ

ならなくなり、不払い残業

はほとんどなくなりました。

●労基署から不払い残業の是正の勧告を受け、団体交渉

の結果、一定限度額を超える残業をさせると、支店長の

人事考課が１ランク下がる措置が取られるようになり、

不払い残業がほとんどなくなりました。
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